Prensa: Diaria

Tirada:

1.219 Ejemplares Difusión: 675 Ejemplares

10177936

cción: LOCAL Valor: 877,00 € Área (cm2): 391,8 Ocupación: 44,74 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. No s Núm. Lectores: 2700









Cuatro decanos buscarán el día 27 su reelección al frente de sus facultades

Ricardo Rivero, Vicente González, Francisco Javier García y Antonio Muro confían en revalidar en las urnas el apoyo de profesores, estudiantes y personal no docente

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. No se esperan grandes cambios ni, previsiblemente, sorpresas de última hora en la vorágine electoral en la que se verá inmersa la Universidad de Salamanca el próximo 27 de abril, con motivo de los comicios que se celebrarán en diez facultades para escoger a sus decanos durante los próximos cuatro años y en otras dos escuelas universitarias. Al menos, ésta es la principal conclusión que se desprende de los primeros profesores que ya han anunciado que tramitarán próximamente sus candidaturas. Son los casos de los actuales decanos de Derecho, Filología, Medicina y Farmacia, quienes confirmaron ayer a este diario su total disposición para tramitar su candidatura y optar a la reelección. Todo apunta a que no se encontrarán con contrincantes electorales y que se asegurarán la continuidad al frente de sus respectivos decanatos durante cuatro años más.

El decano de Derecho, Ricardo Rivero, avanzó que buscará en las urnas su reelección, al igual que lo hizo el decano de Farmacia, Antonio Muro, quien confia en revalidar su cargo decanal. Por su parte, el catedrático de Filología Italiana y decano de la Facultad de Filología, Vicente González, también ha confirmado que optará a su reelección, manteniendo a su actual equipo de gobierno para su segundo mandato al frente del emblemático centro de la plaza de Anaya. En el caso de Medi-

cina, se repite el mismo fenómeno, puesto que el actual decano, Francisco Javier García Criado, también adelantó ayer que intentará ser reelegido el día 27 en los comicios decanales. También ha decidido conservar a todos los miembros de su equipo decanal para su previsible segundo mandato.

Además de Derecho, Filología, Medicina y Farmacia, también ejercerán su derecho al voto, mediante los sufragios que depositarán en las urnas los profesores, los alumnos y los miembros del personal de administración y servicios que integran

Otras seis facultades, 32 departamentos y dos escuelas también celebrarán comicios

sus Juntas de Centro, las facultades de Ciencias Agrarias y Ambientales, Ciencias Sociales, Economía y Empresa, Educación, Filosofía y Traducción-Documentación. También votarán, aunque en este caso para seleccionar a sus directores, las escuelas Politécnica Superior de Zamora y Educación y y Turismo de Ávila.

Una riada de departamentos –32 exactamente-también tendrán una cita con las urnas ese mismo día para seleccionar a sus nuevos directores o, en caso contrario, decantarse por sus actuales gestores académicos. La Junta Electoral completa los escenarios de votaciones con los comicios que se desarrollarán en los institutos universitarios de investigación de Neurociencias y de Estudios Medievales y Renacentistas. Si los candidatos no obtienen la mayoría requerida en primera vuelta, se efectuará una segunda votación el próximo 4 de mayo.